

Afecta la sequía a por lo menos diez estados (El Financiero 10/06/11)

Afecta la sequía a por lo menos diez estados (El Financiero 10/06/11) Héctor Chávez A. Maya Viernes, 10 de junio de 2011 • En mil 500 comunidades no hay agua. El gobierno federal tiene detectados daños por sequía en al menos diez estados del país, que afectan a 2.5 millones de personas, principalmente en Durango, Coahuila, Chihuahua, Sonora, Guanajuato, Nuevo León, Sinaloa y Zacatecas. Heriberto Félix Guerra, secretario de Desarrollo Social, informó también que ya se está atendiendo a más de mil 500 comunidades que se han visto afectadas por el cambio climático este año. "Ahora tenemos un 2011 iniciando con las heladas más pronunciadas en la historia del país; se nos quemaron cultivos y cosechas, sobre todo en el noroeste, y hoy tenemos nuevamente una sequía muy fuerte." Hay alrededor de mil 500 comunidades donde no hay agua y no ha llovido, adonde las autoridades federales, estatales y municipales les están haciendo llegar el líquido en pipas. A la fecha se han invertido cien millones de pesos para dotar del vital elemento a estas comunidades, pero esos recursos están por agotarse, y habrá que asignar más para "extender el programa el tiempo que sea necesario". Apoyo a Coahuila Mientras, los secretarios de Agricultura, Francisco Mayorga Castañeda, y de Fomento Agropecuario de Coahuila, Román Cepeda Flores, establecieron los lineamientos para apoyos en paquetes tecnológicos, proyectos regionales y atención a productores en zonas de sequía atípica. Entre las medidas está la entrega de paquetes tecnológicos para la restitución de capacidad productiva por alrededor de 16 millones de pesos, ya sea para la parte de agricultura o ganadería.